



7 Abril, 2018

Manifiesto y ofrenda en el Paseo de la Ría en el Día del Pueblo Gitano

El Ayuntamiento de Huelva se suma a las actividades conmemorativas

S.H. HUELVA

El Ayuntamiento de Huelva ha querido sumarse ayer a las actividades que se desarrollaron en el Paseo de la Ría para conmemorar el Día Internacional del Pueblo Gitano, que tiene como objetivo la lucha contra la discriminación y el fomento de la igualdad de

oportunidades, y que este año ha tenido como protagonista la Ceremonia del Río en ciudades de todo el mundo.

Como expresó ayer la concejala de Políticas Sociales e Igualdad, Alicia Narciso, "ha sido una celebración llena de alegría y respeto hacia todo el colectivo gitano, con la lectura de un manifiesto y una emotiva ofrenda floral que nos ha recordado el andar y la transhumancia de este pueblo, adaptándose a lo largo de los años a las circunstancias, pero siendo siempre fieles a su esencia".



Un instante del acto celebrado ayer en el Paseo de la Ría de Huelva.

H. INFORMACIÓN